

Dr. med. Michael Th. Alschibaja
Arzt für Urologie

München, 19.7.83

Dr. med. M. Alschibaja · Schützenstraße 5 · 8000 München 2

Anand Sagar Rajneesh
Meditation Centre
z.H Na Latifa
Lütticher Str. 34

5000 Köln 1

Ärztehaus Schützenstraße 5
8000 München 2
Telefon 089/593691

Sprechstunden
Mo-Fr 9.00-12.00 Uhr
Mo, Di, Do 16.00-18.00 Uhr
und nach Vereinbarung
Alle Kassen

Sehr geehrte Damen und Herren!

Ich bin Facharzt für Urologie in München und bin durch meine tägliche Arbeit mit Patienten immer wieder mit humanpsychologischen, existenziellen Fragen konfrontiert.

Einige nahe Freunde von mir sind Sannyasins, Schüler von Bhagwan Shree Rajneesh, und über sie bin ich auf meiner Suche nach neuen Antworten auch auf die Bücher und Lehren dieses bemerkenswerten Mannes gestossen. Ich habe immer wieder festgestellt, daß seelisch gesunde Menschen weniger für Krankheiten anfällig sind. Als Arzt stelle ich fest, daß Bhagwan's Vision von einem ganzheitlichen lebenden, und deshalb physisch und psychisch gesunden Menschen ein äusserst wichtiger Beitrag zur modernen Medizin ist.

Bhagwan Shree Rajneesh's schriftliches Werk und die praktische Arbeit mit seinen Schülern stellen eine unschätzbare Bereicherung der Wissenschaft dar. Als Mystiker und religiöser Lehrer ist er eine Persönlichkeit mit aussergewöhnlichen Fähigkeiten. Amerika sollte dieser Persönlichkeit die Möglichkeit geben, die Arbeit mit seinen Schülern fortzusetzen und ihn dabei in jeder denkbaren Form unterstützen.

Hochachtungsvoll



EXHIBIT "A-331"

München, 19.7.83

Dr.med.Michael Th.Alschibaja
Arzt für Urologie

Dr.med.M.Alschibaja ·
Schützenstrasse 5 - 8000 München 2

Arztehaus Schützenstrasse 5
8000 München 2
Telefon 089/59 36 91

Anand Sagar Rajneesh
Meditation Centre
z.H Ma Latifa
Lütticher Str. 34
5000 Köln 1

Sprechstunden
Mo-Fr 9.00 - 12.00 Uhr
Mo, Di, Do 16.00-18.00 Uhr
und nach Vereinbarung
Alle Kassen

Dear Sir or Madam!

I am a specialist for Urology in Munich and through my daily work with patients I am continually confronted with humanistic psychological and existential questions.

Several of my close friends are sannyasins, disciples of Bhagwan Shree Rajneesh and through them, in my search for new answers, I have discovered the books and teachings of this remarkable man. Time and again I have ascertained that mentally healthy people are less susceptible to illnesses. As a doctor I state that Bhagwan's vision of a whole, alive and therefore physically and psychically healthy man is an extremely important contribution to modern medicine.

Bhagwan Shree Rajneesh's written work and the practical work with his disciples represent an invaluable enrichment to science. As a mystic and as a religious teacher he is a personage of extraordinary abilities.

America should give this person the possibility to continue the work with his disciples and in this to support him in every conceivable way.

Yours faithfully,

(Signed)

